

Charles Onana crève l'abcès avec son livre "Ces tueurs tutsi au coeur de la tragédie congolaise"

Par James Bénédicte Ngumbu, samedi 2 mai 2009



Paris, 30 avril 2009, Charles Onana, journaliste d'investigation lors de la présentation de son ouvrage.

Jusqu'en dernière minute, les pressions ont été exercées au près de la Congrégation de la Légion de Marie sise au 43 rue Boileau dans le XVIème Arrondissement pour que la présentation de cet ouvrage n'ait pas lieu.

Charles Onana est arrivé serein saluant une bonne partie de salle avant d'être présenté par notre confrère Lilo Miango, modérateur de la manifestation.

Une foule immense des Congolais de la diaspora a été présente dans la salle. Un échange fructueux s'est réalisé lors de la prise de paroles par les congolais mais surtout pendant la dédicace du livre par l'auteur.

Charles ONANA

Préface de Cynthia McKinney

Ancienne sénatrice américaine

Envoyée spéciale de Bill Clinton en Afrique



CES TUEURS TUTSI

Au coeur de la tragédie congolaise

Les soeurs catholiques de la légion de Marie ont dû intervenir pour que la salle soit libérée tellement les gens étaient scotchés à leur chaise, la réunion étant déjà finie et l'heure de la clôture largement dépassée.



Vue partielle de l'assistance dans la salle.

Venu presque de la plupart des capitales européennes, le public constitué majoritairement des communautés congolaises et rwandaises, n'a pas regretté son déplacement. Encore une fois, le journaliste d'investigation a apporté avec pertinence, un plus dans son long combat qu'il mène depuis en faveur des victimes de la tragédie congolaise, en rétablissant la vérité sur les douloureux événements qui se sont passés au Rwanda. Dès sa prise de parole, il a tenu l'assistance en haleine expliquant durant deux heures dans un style mélancolique, le calvaire congolais dans son ensemble.

Charles Onana est journaliste d'investigation, auteur, entre autres, de : Les secrets du génocide rwandais (2002), Les secrets de la justice internationale (2005), Joséphine Baker contre Hitler(2006), Les voyous de l'Arche de Zoé (2008). Il s'est dit consterner par des contres vérités qui alimentent le génocide rwandais et a fustigé l'hypocrisie de la communauté internationale qui se mure dans un silence complice face à ce qui se passe à l'Est de la République démocratique du Congo.

« Avant toute chose, je voudrais d'abord avoir une pensée profonde pour les femmes congolaises qui endurent les souffrances, les viols et les crimes inacceptables. Et mes conclusions ont prouvé que Paul Kagame est le vrai auteur non seulement du génocide rwandais, mais également des crimes abominables qui se perpétuent dans la grande indifférence, dans la région des Grands Lacs. Il bénéficie dans cette entreprise macabre, de la complicité des dirigeants occidentaux et de l'aide de ses acolytes rwandais ». A –t- il annoncé.



Me Marie Thérèse Nlandu était présente dans la salle. Prenant la parole, elle a prôné la dé-tutsisation des institutions congolaises et la libération rapide et sans condition du Congo. Affichés sur une couverture rouge, couleur du sang congolais qui amplifie le contenu sémantique, les trois personnages qui y figurent (Paul Kagamé, James Kabarebe et Laurent Nkunda), appartiennent tous à l'ethnie tutsi et sont reconnus comme des criminels, selon les investigations de l'auteur. Ces tueurs sont soutenus aux Etats-Unis, en Grande-Bretagne, en France, en Belgique ainsi que par des multinationales et sont devenus les sous-traitants officiels d'une mondialisation sanguinaire en Afrique Noire.

L'auteur dénonce ce silence et s'indigne également du rôle des organisations internationales spécialisées dans la défense des droits de l'homme qui ne font pas assez dans la tragédie congolaise, alors qu'ils font beaucoup des bruits quand il s'agit des autres pays africains. C'est l'exemple du Zimbabwe. Pour le cas de la République démocratique du Congo, elles s'impliquent à géométrie variable dans leurs missions, minimisant si pas ignorant les crimes commis par le président rwandais, Paul Kagamé.

Ce livre se place dans le même contexte que ceux écrits par, Honoré Ngbanda (Crimes organisés en Afrique centrale), Carla DEL PONTE ou encore Koffi Atsu Amega (enquête sur les massacres de réfugiés hutu dans l'ex-Zaïre en 1996-1997) sur le génocide rwandais. Cependant, bien que Charles Onana ne se soit pas rendu au Congo, attaque acerbe émise par ses adversaires, la préface de Cynthia McKinney, ancienne sénatrice américaine et envoyée spéciale de Bill Clinton en Afrique, rajoute une valeur refuge dans l'enquête de notre confrère.

Hormis cela, les témoignages obtenus auprès des acteurs de cette tragédie, notamment Victor Mpyo ou le Général Mofu, l'homme qui a tout fait pour la prise de Kinshasa lors de la conquête de l'AFDL en 1997 ou les documents confidentiels de l'union européenne créditent la thèse d'un travail de grande qualité.

Bénéficiant des exemplaires destinés à la presse, Réveil-FM qui a lu ce chef-d'œuvre, reprend ci-dessous quelques passages choisis pour aider ses lecteurs.

Instrumentalisant la mémoire de la Shoah, ils s'autoproclament victimes d'un génocide au Rwanda. Pourtant, en 1994, ils ont assassiné deux chefs d'Etat africains, des milliers de Rwandais ainsi que des témoins français, espagnols et canadiens.

Ils sont aussi soupçonnés d'avoir froidement abattu les parents du chanteur Corneille. En 1997, ils envahissent la République Démocratique du Congo (RDC) où ils exterminent des milliers de réfugiés hutus.

Bénéficiant de l'impunité, ils torturent et violent les femmes à l'Est de la RDC et massacrent plus de 6 millions de Congolais chez eux (...)

L'enquêteur qui a obtenu nombreux documents confidentiels de l'Union Européenne, révèle que depuis 2005, le président de la RDC, Joseph Kabila qui bénéficie les soutiens les plus actifs au sein de l'Union Européenne, serait disposé à partager les richesses de son pays avec le Rwanda; une curieuse idée émise également par le chef de l'Etat français Nicolas Sarkozy en 2009 et qui n'a pas été condamné par le chef de l'Etat Congolais.

Curieux silence de la part du garant de l'intégralité territoriale du Congo !

Le commissaire européen, Louis Michel dont le nom était chahuté chaque fois qu'il était cité, joue un rôle très décisif dans le malheur du peuple congolais. A l'instar du ministre français Bernard Kouchner qui soigne ses relations avec le régime tutsi de Kigali et de l'ancien Premier ministre britannique Tony Blair, devenu "conseiller bénévole" du dictateur Paul Kagame, cet homme est le soutien indéfectible des tueurs tutsi.

En tout cas, certains chapitres de cet ouvrage, racontent exceptionnellement aussi comment l'uranium du Congo a servi à fabriquer la bombe atomique américaine en 1942 et comment le gouvernement américain a formé des extrémistes tutsi pour déstabiliser l'Afrique Centrale sous le regard complaisant de la communauté internationale et des grandes démocraties.

Appuyés par les témoignages de Victor Mpoyo, l'auteur démontre comment des puissances étrangères, pillent massivement les ressources minières de la RDC pour les vendre à Kigali et craint que les nations africaines ayant d'énormes réserves pétrolières, puissent être demain, victimes de la même méthode.

Pour l'assistance, où on a noté la présence remarquable des figures de la scène politique congolaise au sein de la diaspora comme de Me Marie Thèrese Nlandu (venue spécialement de Londres), Jean-Pierre Bolefa (proche de l'Apareco), M.José ode Tuba et M.Dekeke Tukemba, respectivement vice-président et président du Mouvement de Résistance de la diaspora Congolaise en France et bien d'autres. Même l'artiste musicien Felix Wazekwa était dans la salle. Il est clairement établi que la situation dans la quelle s'embourbe le pays est cillement voulue et il y pas de doute.

La République démocratique du Congo est victime de ses richesses. La présence de Joseph Kabila à la tête du pays marque le début de la balkanisation de ce pays.



Jean-Pierre Bolefa, proche de l'Apareco s'est indigné la complicité de Joseph Kabila et des Joséphistes sur les malheurs qui s'abattent sur les Congolais

Le départ de Mobutu est même évoqué dans plusieurs passages où on comprendra, les

raisons invraisemblables de la coalition des armées étrangères qui se sont précipitées en se battant sur le sol zaïrois pour faire partir « le Grand Léopard » du pouvoir. Ces mercenaires de l'horreur ont un nom : les extrémistes tutsi du Rwanda.

En effet, Charles Onana fait remarquer qu'il faut bien différencier les extrémistes tutsi aux autres citoyens du Rwanda qui ne sont pas tous tueurs, mais sont instrumentalisés par les criminels précités et marginalisés également par le régime de Kigali.



Albert Ntare, président de la diaspora rwandaise demandant pardon au peuple congolais. Fait marquant, le représentant de la communauté rwandaise venu de Bruxelles a pris la parole en demandant pardon au peuple congolais. « Je viens ici pour demander pardon au peuple congolais qui nous tellement aidé, dans notre malheur. Kagamé est l'un de plus grands criminels que l'humanité a connu. Et nous continuerons toujours à le dire tant que nous serons vivant avec l'aide de Dieu.»

Le président de la société civile de la communauté rwandaise de Belgique, Albert Ntare qui sort d'une détention à Bruxelles pour avoir manifesté le jour de la commémoration du génocide rwandais, a insisté que la communauté internationale arrête de gratifier Paul Kagame de ses crimes.

Il a été grandement ovationné par l'assistance qui le connaît pour ses prises de position à l'égard de tueurs tutsi.

Pour sa part, la presse de la diaspora africaine et le public ont suffisamment accompagné l'action de Charles Onana. Pour minorer ses dépenses, l'auteur a écoulé plus de deux cartons de cet ouvrage, rien que ce soir là. Certains ont acheté plusieurs dizaines, le cas de Albert Ntare et Jean-Pierre Bolefa qui en ont offert quelques exemplaires aux amis.

Que peut-on tirer comme leçon après la publication de ce livre ? Cette question revient

fréquemment lors des ce genre des débats. Après Honoré Ngbanda, Carla Del Ponte et Charles Onana pour ne citer que ceux-là, que faut-il encore faire pour trouver des solutions à la situation congolaise ?

C'est la question posée souvent par les congolais. Certes l'ouvrage s'ajoute aux nombreux livres écrits par quelques personnalités qui veulent rétablir la vérité sur les crimes dont sont victimes les congolais et rwandais.

Il faut rendre hommage à ces gens qui affrontent les fauves dans leur rage.

Pour que leur travail soit utile et intéressant, il appartient aux Congolais, aux dirigeants africains et aux peuples humiliés à travers le monde, d'agir avec courage. Surtout, il faut que les Congolais se réveillent.

Si les Congolais se mobilisent et mesurent l'humiliation qui leur est infligée, il se passera quelque chose. Sinon, les tueurs et les amis continueront à dire "Gloria Victis", "Gloire aux vaincus" !

Commentaires

1. Le samedi 2 mai 2009 à 09:49, par **medipolska**

Nous sommes des patriotes et des résistants congolais.

Dites nous seulement où se procurer ce livre en Belgique pour que nous fassions une large diffusion et puissions en acheter. Après lecture de cet ouvrage fétiche nous envisagerons plusieurs actions....

Qu'advienne que pourra ! Grand merci à Charles ONANA pour son combat pour la vérité... **DONNEZ NOUS DES ADRESSES SVP....**Nous sommes très impatients de connaître ces vérités ; **LE MONDE DEVRA ENTENDRE PARLER DE CE LIVRE VERITE ET DE LA DIASPORA CONGOLAISE**
Patriotiquement votre

2. Le samedi 2 mai 2009 à 10:34, par **Dempela**

Si les Africains ne compatissent pas pour leurs frères et soeurs, je ne vois pas qui d'autres pourraient le faire à leur place! Voyons comment depuis que l'Europe calcule 27, tous les autres ne pensent qu'Europe Unie! C'est aussi leur manière de penser la compassion à leur manière. C'est à nous de la diaspora africaine qui sommes venus découvrir et voir l'Europe de puiser ce qui fait leur puissance et d'en partager avec les nôtres qui sont restés au pays. Faisons de cette mission notre crédo et nous aurons aidé celles et ceux qui mangent encore à la sauce de Kagame, kabila et Museveni. Quelle honte pour ces africains qui se veulent encore de bourreaux pour les leurs voire pour l'Afrique entière. Que ceux qui militent dans les mouvements de l'opposition s'en servent pour mieux revoir les stratégies qui conduiront Kabila et Cie au Rwanda natal.

Bravo à M Charles Onana et j'ai déjà commandé mon livre à la bibliothèque Payot. C'est déjà fait

Merci. Dempela

3. Le samedi 2 mai 2009 à 10:57, par **Curieuse**

Pas de "commentaire", mais une question: Où se procurer ce livre? Quel en est l'éditeur? merci de votre réponse

4. Le samedi 2 mai 2009 à 11:08, par **Clément Kalonji**

Hello, James

Voilà encore un très bel exemple du travail fait par ce confrère, Charles Onana. Il faut que cette thèse soit véritablement exploitée par les Congolais. Je dis BRAAAVOO Charles!

Malheureusement, nous avons l'impression d'avoir une classe politique qui n'est pas en adéquation avec la nation. Les tueurs tutsi sont vraisemblablement au sein des institutions congolaises et à mon humble avis, aucun parlementaire ne se s'intéresse à ce phénomène. Doit-on encore se voiler la face devant cette situation pourtant très connue par n'importe quel

Congolais? Je me demande pourquoi la diaspora congolaise ne peut pas saisir les institutions internationales? Vous avez été à l'ambassade des USA à Paris, pouvez-vous initier des telles rencontres avec les autres corporations car c'est de la diaspora que viendra la libération de notre pays. Répondez-moi s'il vous plait sur cette proposition.

5. Le samedi 2 mai 2009 à 11:35, par **Warry Matingu**

Je crie, je pleure et je m'en vais dormir !
Je dors pour l'éternité, car je ne meurs pas !
Je dors pour l'éternité, car la RDC m'a sacrifié !
Je dors pour l'éternité, car les miens ne m'ont pas soutenu !
Ne pleurez pas sur moi, pleurez pour vous !

Que penser...? Que dire...? Que faire...? ...du peuple RD congolais.
Lui qui écoute, mais n'entend pas ... !
Lui qui regarde, mais ne voit pas... !
Lui qui croit, mais n'accepte pas... !

Je vous dis, Ô peuple RD Congolais,

ETRE HOMME ET LIBRE, C'EST ETRE... !
ETRE HOMME ET ESCLAVE, C'EST AVOIR... !

Vous avez été corrompu, oui, vous êtes corrompu.
Matériellement, financièrement, spirituellement,...

ETRE est le passeport pour le futur !
Demain appartient à ceux qui s'y préparent aujourd'hui.

Le dernier appel au patriotisme vous est lancé,
Vous êtes désormais mis en demeure.

Votre seul salut est de vous emparer de l'arme en votre possession ;
Car vous en avez une : RESISTEZ, FORTIFIEZ-VOUS et AGISSEZ !
Agissez dès à présent, demain n'appartient à personne...

Mr. Charles ONANA vient
d'émouvoir la sensibilité des RD Congolais,
d'exciter l'imagination des RD Congolais,
de rencontrer l'intelligence des RD Congolais.

Si vous êtes RD Congolais, AGISSEZ.

Levez-vous et Agissez !
Levez-vous et Agissez !
Levez-vous et Agissez !

C'est la Lumière du soir qui vous annonce la nuit qui arrive au galop .

A bon entendeur, Gare à vous !

6. Le samedi 2 mai 2009 à 12:03, par **Amine Lubassa**

Nous avons beau crié qu'il fallait se battre à Sun City et choisir quelqu'un d'autre pour diriger la transition en Rdc. Mais les politiciens véreux et corrompus de notre pays ne pensaient qu'à leur ventre et ne juraient que sur la tête du taxi driver de Tanzanie, pseudo fils et assassin de Mzée pour conduire la transition. Voilà où nous en sommes aujourd'hui, l'homme ne veut plus quitter et cherche à liquider totalement la Rdc sinon la faire disparaître de la carte; les événements de Kahemba, les villages du Bas-Congo, le refus

de livrer son général Bosco, les opérations conjointes de l'est du pays montrent que Jk Hyppo kanambe nous conduit vers la Palestine. Mais la lutte doit être plus dure qu'avant afin qu'ils se sentent en insécurité. "Vaincre ou mourir" disait Marie N et les collabos s'en prendront qu'à eux-mêmes.
NB: pardonnez-moi des accents et autre, mon clavier est anglais.
Amine Lubassa
UK/Royaume uni

7. Le samedi 2 mai 2009 à 12:09, par **Warry Matingu**

Je crie, je pleure et je m'en vais dormir !
Je dors pour l'éternité, car je ne meurs pas !
Je dors pour l'éternité, car la RDC m'a sacrifié !
Je dors pour l'éternité, car les miens ne m'ont pas soutenu !
Ne pleurez pas sur moi, pleurez pour vous !

Que penser...? Que dire...? Que faire...? ...du peuple RD congolais.
Lui qui écoute, mais n'entend pas ... !
Lui qui regarde, mais ne voit pas... !
Lui qui croit, mais n'accepte pas... !

Je vous dis, Ô peuple RD Congolais,

ETRE HOMME ET LIBRE, C'EST ETRE... !
ETRE HOMME ET ESCLAVE, C'EST AVOIR... !

Vous avez été corrompu, oui, vous êtes corrompu.
Matériellement, financièrement, spirituellement,...

ETRE est le passeport pour le futur !
Demain appartient à ceux qui s'y préparent aujourd'hui.

Le dernier appel au patriotisme vous est lancé,
Vous êtes désormais mis en demeure.

Votre seul salut est de vous emparer de l'arme en votre possession ;
Car vous en avez une : RESISTEZ, FORTIFIEZ-VOUS et AGISSEZ !
Agissez dès à présent, demain n'appartient à personne...

Mr. Charles ONANA vient
d'émouvoir la sensibilité des RD Congolais,
d'exciter l'imagination des RD Congolais,
de rencontrer l'intelligence des RD Congolais.

Si vous êtes RD Congolais, AGISSEZ.

Levez-vous et Agissez !
Levez-vous et Agissez !
Levez-vous et Agissez !

C'est la Lumière du soir qui vous annonce la nuit qui arrive au galop .

A bon entendeur, Gare à vous !

8. Le samedi 2 mai 2009 à 13:11, par **James Bénédict Ngumbu, Réveil-FM**

Merci pour toutes ces réactions qui sont encore, une façon de témoigner votre soutien à Charles Onana et à travers lui, à toutes les victimes de la tuerie de Paul Kagame et ses élèves.
J'en profite pour vous donner le contact pouvant vous permettre de procurer les exemplaires de ce chef-d'oeuvre. Vous y trouverez des révélations inédites, croyez-moi.

Achat et promotion du livre:
Adresse: editionsduboiris@contact.free.fr
Vous aurez toutes les informations complémentaires auprès de cette équipe.

James Bénédicte Ngumbu
Réveil-FM
Paris

9. Le samedi 2 mai 2009 à 14:47, par **Georges**

Bravo Charles et merci pour ta contribution à l'éveil de la conscience congolaise.

10. Le samedi 2 mai 2009 à 16:21, par **Ekanga**

Je pense que le travail des congolais est avant tout d'acheter ce livre pour connaître ce qui se passe au Congo mais aussi vulgariser ce livre. Il faudra afficher ces livres dans des sites de la diaspora congolaise et avoir des temps d'antenne dans les émissions à grande influence politique comme le talk show américain. Envoyer des copies en anglais dans des émissions comme Oprah, Colbert report, Daily show de John Stewart et tant d'autres. Faire des tours dans de grandes universités occidentales pour en faire connaître le contenu. Les congolais doivent participer intensément à la vulgarisation de cet ouvrage. Les partis politiques doivent aider la population à se libérer des contre-vérités. Les évangiles ne disent-ils pas que vous connaîtrez la vérité et la vérité vous affranchira. On ne contredit pas la vérité car elle prévaut toujours sur le mensonge et les tueurs des peuples congolais. L'heure de la vérité est arrivée for sure. Vive le Congo et son peuple. Charles Onana you are the man.

11. Le samedi 2 mai 2009 à 17:06, par **Wabason**

Je remercie beaucoup monsieur Charles pour son investigation et j'encourage tout peuple congolais de s'emparer de cet ouvrage pour mieux connaître le but de notre combat de libération. Que Dieu protège le congolais.

12. Le samedi 2 mai 2009 à 17:09, par **robert Mayanga**

Merci pour toutes les informations que vous mettez à la disposition du peuple et surtout à travers ce livre.
Mais alors pour nous qui habitons en Irlande ou en procurer?

13. Le samedi 2 mai 2009 à 17:15, par **Yeh Meyi**

Nous ne cessons de le dire, il ne s'agit plus de palabrer mais d'agir!!!

Nos pères de la diaspora nous ont trop appris à palabrer sur la RDC, à avoir peur de la RDC, à fuir la Rdc, à maudire notre identité, notre histoire et notre culture, à polémiquer bêtement sur tout, et injurier nos terres, nos femmes, nos filles, nos mères, nos pères, nos frères et nos sœurs.

Cessons tout cela, mais usons finement des armes de la démocratie !!!
Organisons-nous intelligemment, avec rigueur et vigueur, pour que puissent émerger à la surface, des leaders Eveillés et Conscients du rôle important que la RDC et son peuple, doivent jouer dans le monde.

Ceci est une grande mission...

Des pays dix fois, cent fois et mille fois moins riches que le nôtre en matières premières, parviennent à nous piller mortellement, à nous voler, à nous abrutir et à violer nos pères, nos mères, nos femmes et nos enfants!!!!
Pourquoi?

Parce-que ces derniers ont su investir sur leurs hommes et leurs femmes, en formant leurs élites, leurs leaders et leurs intelligences, pour les intérêts de leurs pays. Mais qui a été formé chez nous ou ici à se mobiliser, à s'organiser et à se battre à mort, pour le bien et les intérêts du pays ? Personne !!! Si nous n'avons pas de lobby fort, c'est simplement parce-que nous avons été formé à fuir le congo et à ne jamais investir là-bas (En général...) !!! Qui n'a jamais dit que mboka wana eza mboka te ? Et aujourd'hui on s'étonne de ce que d'autres peuples nous font subir...

Mais il est tout de même impressionnant de voir comment par l'Eveil, la Conscience et l'Intelligence, des hommes sont parvenus à devenir fort en rendant des grands pays comme la RDC, si inexistant et si petit...

Cessons de palabrer dans le vide !!! Unissons-nous autour de projets concrets et dressons ensemble des plans de constructions de forces vives, pour développer notre pays, pour protéger notre peuple « outside » et « inside » et pour protéger définitivement, nous-mêmes, toutes nos richesses...

Il faut que nous réfléchissions et que nous agissions tous ensemble en nous répétant sans cesse, nous congolais:

"Plus jamais de génocide au Congo!!!"

Merci monsieur Onana pour votre travail titanesque. Mais puisse votre livre contribuer à réveiller les consciences et contribuer surtout à l'émergence d'un leadership Conscient, Intelligent, éthique et moral en Rdcongo!!!

Un amoureux du Congo

14. Le samedi 2 mai 2009 à 17:32, par **Thierry**

La vérité est têtue. La vérité a une force en soi-même.

Le Peuple Congolais vaincra. Le Peuple congolais a appris à voler, à voler bas bien sûr PUISQUE SEUL, mais A NE JAMAIS TOMBER. Ce peuple attend son "LUMUMBA", un LUMUMBA. Et les puissances occidentales qui soutiennent les TUEURS Tutsi vont, encore une fois... les abandonner.

Ce peuple a besoin d'un Leader et il apparaîtra! Si cela doit être de nul part, comme le premier LUMUMBA, nous dirons "Amen! Canalise nos forces et vois ce qu'un Congolais libre peut faire!".

Nous voulons avoir les points de vente de ce livre au Canada (Montréal, Toronto, Ottawa, etc).

Nous nous ferons le devoir de transmettre une copie à Michaelle Jean , Stephen Harper et les députés fédéral et provincial de notre comté. Il est très nécessaire de fragiliser d'ABORD la structure de soutien de ces Tueurs Tutsi en Occident. Les Congolais de le Diaspora sont très bien placés pour cette tâche. Lorsque l'on sait que les tueurs Tutsis sont de simple "agent" de Lobbies en Occidents, notre voix de Congolais de l'occident les feront rougir. Notre proximité à eux les inquiétera puisque les crimes commis pour eux par les Tutsis tueurs aux femmes congolaises ne feront pas rire beaucoup de femme sous ces cieux.

Nous attendons avec impatience de pouvoir nous procurer nos exemplaires.

15. Le samedi 2 mai 2009 à 18:41, par **sim.bak**

Nous sommes de coeur avec vous,ici au pays c'est la chaleur. IL nous manque un leadership capable de défendre nos intérêts,car la plus part des hommes politiques dit de l'opposition ce sont lancés dans la débauche pour un gagne facile. ca ne va pas

16. Le samedi 2 mai 2009 à 18:45, par **mokonzi merci**

Je rends grâce à Dieu pour Charles ONANA qui se préoccupe de notre pays à la place des grands Kuluna (Députés AMP) qui pillent et continuent à supporter le régime actuel en RDC. VUNDUAWE, MOKOLO, KENGO, levez-vous pour destituer le balkanisateur de notre pays qui n'est que Kanambe. Et vous qui êtes en Belgique pourquoi n'agressez-vous pas Louis Michel ? C'est un homme à abattre. Nous devons changer notre façon de voir les choses, soyons comme les Irakiens. Assez c'est assez. Dénoncer les Rwandais c'est bon mais brutaliser c'est mieux et pourquoi pas abattre?

17. Le samedi 2 mai 2009 à 19:57, par **Pika Dosithée**

Le départ de Mobutu devrait rendre heureux le peuple congolais et le congo mais Laurent-Désiré Kabila fut un traître . Et la Belgique de Louis Michel nous impose comme président , un Kanambe Hippolyte , Tutsi et compagnon de lutte du Front Patriotique Rwandais de Paul Kagamé . Kanambe Hippolyte neutralise tous les congolais dans leur sol et dans leur pays pour bakaliniser la RDC .

Je pleure mon pays la RDC , je pleure le peuple congolais dans son ensemble , je pleure mes parents , je pleure mes ancêtres , je pleure aux noms de Lumumba , Mulele , Tshombe et tous les innocents assassinés et de ceux qui sont morts dans les conditions inédites , de ceux qui sont morts de faim imposée et de maladies .

Merci beaucoup à Charles Onana , Honoré N'Gbanda et tous les autres compagnons de lutte pour la libération du Congo . Merci aussi à ceux qui osent dire la vérité très haut . Courage , courage et courage . Je suis avec vous et derrière vous .

18. Le samedi 2 mai 2009 à 20:06, par **Midha**

Le livre est aussi en anglais ? Comment faire l'acheter a partir des USA.

19. Le samedi 2 mai 2009 à 20:10, par **Mamy**

La solution est de prendre les armes et chasser les sympathisants Rwandais de Kagame. Il est grand temps que les congolais se réveillent afin de mettre fin au régime actuel en RDC sans oublier le porte malheur qu'est Kagame.

Ensemble, Rwandais, congolais, burundais, nous pouvons y arriver.

Mamy

20. Le samedi 2 mai 2009 à 20:12, par **DAOUDA SUKAMA**

BRAVO BRAVO MASTER CHARLES ONANA.

QUE LE BON DIEU VOUS PROTEGE BIEN,PUIS QUE DANS CETTE AFRIQUE ON A BESION DES GENTS COMME VOUS, POUR NOUS RELEVER CE QUE LES ENNEMIS DE L'AFRIQUE NOUS CACHE. SANS DOUTE JE VEUX ACHETER CE LIVRE ET JE VEUX LE GARDER SOIGNEUSEMENT. LONGUE VIE A VOUS.....MERCI..

21. Le samedi 2 mai 2009 à 20:13, par **Kondi Tara**

Ce qu' écrit C.Onana sur les atrocités des Tutsis est confusement ressenti par les Congolais qui les ont vus à l'oeuvre au Kivu, à Kisangani, à Mbandaka, Kinshasa et ailleurs. Notre problème, c'est l'Occident qui impose des gens et

continue a les soutenir malgre la verite sur leurs agissements. Vous parlez de Louis Michel et oubliez les Aldo Ajello,les Swing et co qui ont fait tripoter les elections de 2006 avec Malumalu.Vous qui etes en Occident travaillez a gener leur conscience comme les Juifs pour qu'ils cessent leur soutien aux criminels qui tomberont comme des fruits murs !

22. Le samedi 2 mai 2009 à 20:58, par **Max GREK**

la lecture du livre de Charles ONANA m a permis de bien comprendre la situation dramatique que traverse le Grand Congo qui est malade et qui n arrive plus faute de diagnostique.En effet je me pose cette question,pourqu oi les occidentaux et leurs alliés RWANDA,OUGANDA,Les traitres Congolais de l opposition et du pouvoir qui ont vendus le Congo,ont décidé de chasser le Maréchal Mobutu du pouvoir en assassinant les deux chefs d état,les refugiés hutus et le peuple,est ce que ce soit disant guerre de libération du Congo don le peuple ne connaissait le mobile était vitale.Pour en finir je rends hommage au défunt Maréchal,ce grand chef d etat que l occident nous a montré comme un diable à travers les médiats,il s est battuillé seul parmi les traitres qui l entouraient pour défendre le grand Congo malgré son état de santé . Nous avons tous trahi,la bible dit mon peuple peri par manque de connaissance,alors syons un et menant le vrai combat pour libéré ce grand pays qui à des passés glorieux.

23. Le samedi 2 mai 2009 à 21:00, par **Anny**

Gloire soit rendue a Dieu lui qui soutient la verite!Merci a Charles Onana, puisses ton livre reveiller mes freres et soeurs congolais.
Dieu soutenait les enfants d'Israel dans la conquete de leurs terres car leur cause etait juste, les enfants d'Israel se sont battus tout en gardant confiance en Dieu.
Nous sommes donc dans la legitime defense.

Nous devons nous battre pour les notres.Sommes-nous moins hommes par rapport a ces tueurs tutsis? y a t-il pas un congolais qui peut canaliser les energies de liberte pour la liberation de notre peuple?

Heros de mon peuple,

Ton peuple se meurt ne voie tu pas? Pourquoi prends -tu des miettes comme un chien en vendant ton peuple?
Pourquoi vends tu ton ame au diable?

Entend les cris de ton peuple, ces femmes,ces hommes, ces enfants qui crient au secours!

Tes filles et fils sont vivants comme morts.

Diffusons la verite pour l'affranchissement de la RDC

Il ne faut surtout pas oublier qu'au pays c'est tres difficile de vulgariser un tel document,le pouvoir en place etant rwandais.Ne soyez pas atteint d'arnesie,ces hommes qui nous dirigent vous les connaissez, ces tutsis tueurs sont partout
au congo et Kengo est l'un d'eux,ne faites pas de mauvais melange tel a ete le piege d'hier, aujourd'hui nous devons eviter cela, qui crie au scandale de Vital Kamerhe,un autre rwandais qui veut vous distraire , lui qui a fait l'unikin avec sa vraie identite rwandaise.

Vous vous taisez, vous tous qui connaissez la verite et qui pouvez temoigner, vous avez le sang des congolais dans vos mains!
Dites non a la colonisation rwandaise, occidentale quelle qu'elle soit!

Il faudrait ajouter a cela le fait que nos medias ne diffuseront pas cela a la hauteur de la tragedie congolaise.Un pays de plus de 60 000 000 d'habitants dont seulement pres de 10 000 000 sont a Kinshasa, ce qui rend la diffusion

presque impossible mais il faut se battre jusqu'à la dernière goutte de sang pour la liberté, nous devons nous organiser pour informer la population congolaise dans les provinces aussi afin que l'on ne puisse pas condamner ces gens qui n'ont aucun espoir d'avoir choisi Kabila Joseph puisque n'ayant pas l'information, nos écoles, universités sont infiltrées par les ennemis du peuple, ajouter à cela le fait que très peu de congolais ont accès à l'internet et le problème d'électricité (presque inexistant même à Kin).

Levons-nous! Redoublons d'effort si les ennemis du peuple multiplient leurs efforts à nous détruire.

Nous sommes le moteur de l'Afrique! Et oui nous le sommes.

Endormis, nous l'étions, debout nous sommes! Levons nous!

24. Le samedi 2 mai 2009 à 21:03, par **Max GREK**

La lecture du livre de Charles ONANA m'a permis de bien comprendre la situation dramatique que traverse le Grand Congo qui est malade et qui n'arrive plus faute de diagnostic. En effet je me pose cette question, pourquoi les occidentaux et leurs alliés RWANDA, OUGANDA, Les traîtres Congolais de l'opposition et du pouvoir qui ont vendu le Congo, ont décidé de chasser le Maréchal Mobutu du pouvoir en assassinant les deux chefs d'état, les réfugiés hutus et le peuple, est-ce que ce soit disant guerre de libération du Congo dont le peuple ne connaissait le mobile était vitale. Pour en finir je rends hommage au défunt Maréchal, ce grand chef d'état que l'Occident nous a montré comme un diable à travers les médias, il s'est battu seul parmi les traîtres qui l'entouraient pour défendre le grand Congo malgré son état de santé. Nous avons tous trahi, la Bible dit mon peuple péri par manque de connaissance, alors soyons un et menant le vrai combat pour libérer ce grand pays qui a des passés glorieux.

25. Le samedi 2 mai 2009 à 22:11, par **JOSE NTUBA ODE**

J'ai eu l'occasion de dire merci à Charles ONANA dans la salle pendant qu'il me dédiait mon livre. Je ne reviendrais donc pas là-dessus. Tous ensemble, patriotes congolais de la résistance, avons salué et approuvé le formidable travail d'investigation de Charles ONANA, de la même manière que nous l'avons fait pour Honoré NGBANDA, le Président National de l'Apareco. Toutefois, une chose et une seule me reste à dire. Quelle excuse auront encore tous ces congolais, notamment la classe politique et les intellectuels, qui refusaient de lire le livre écrit par Honoré NGBANDA, "Crimes organisés en Afrique Centrale...", se privant ainsi volontairement d'une formidable mine d'informations pour comprendre la vérité sur ce que subit notre pays et notre peuple? Très souvent, et pour se donner bonne conscience j'imagine, ils avançaient comme argument que "Honoré NGBANDA avait travaillé avec Mobutu etc...", argument qui pêchait d'ailleurs par sa faiblesse et sa médiocrité. Car, je note simplement que, outre Honoré Ngbanda, d'autres ont aussi écrit sur le conflit en RDC. Pourquoi ne les ont-ils pas lus ceux-là? Et voilà que Charles ONANA vient encore de le faire. Et je me demande même comment un intellectuel peut-il se comporter de cette manière là, sans se rendre compte de la bêtise qu'il commet, lui qui a la responsabilité d'éclairer et de guider l'homme du peuple? Croiront-ils enfin et comprendront-ils, ces intellectuels congolais là et cette classe politique congolaise la plus bête du monde, la dangerosité des faits et la menace avérée qui pèse sur notre pays, ou continueront-ils encore à étaler sur la place publique leur médiocrité légendaire et leurs insuffisances? Et enfin, j'aimerais qu'on me dise si les actions de la résistance congolaise dans la diaspora ne sont-elles pas justifiées. En tout cas, si j'ai un petit conseil à donner à ces congolais là, je dirais tout simplement qu'il est temps pour eux de se ressaisir car, la résistance n'aura pas la mémoire courte à la libération. Que parmi ceux-là, ceux qui ont des oreilles pour entendre, entendent. Sinon...

26. Le samedi 2 mai 2009 à 22:23, par **aundu botulu**

voila un homme,voila un fils de l'afrique central qui se préoccupe de la situation dramatique et humiliant qui prévaut dans notre pays. ou sont-ils les journalistes congolais et les historiens congolais,vous-etes aussi devenu tous de collabos,par la grace de celui qui voit tout ,les peuples congolais vaincra.attention,vous,les katangais,les irresponsable né,voudra seulement leurs bien-etre en vanda le grand congo aux rwandais pour s'accamparer des biens de ce pays en s'estimants heureux,un jour l'histoire vous entraperera.

27. Le samedi 2 mai 2009 à 22:28, par **Faustin Matadi**

Ce livre doit être mis à la disposition de toute la classe politique congolaise pour attirer leur attention au sujet du complot qui est fait au peuple congolais. Comme vient de le dire Ekanga, cet ouvrage mérite d'être mis à la disposition des étudiants congolais et étrangers pour faire un travail de lobbying, car en entrant dans le milieu estudiantin, on fera un éveil de conscience au niveau de la jeunesse. Qui parmi les Congolais de la diaspora peut faire un don aux étudiants congolais et aux autres? Quelle association parmi celles qui militent pour la libération du congo, au sein de la diaspora congolaise serait en mesure d'offrir un tel don? Discutez en avec Charles Onana. Saisissez cette occasion.

28. Le samedi 2 mai 2009 à 22:28, par **mukaz patriote**

Mr charles, que Dieu vous protege pour ce grand travail de revelation que vous avez fait sur tous qui se passent dans la region des grands lacs.je voulais profiter de cette occasion pour vous informer que nous vivons en afrique du sud ou il y a un nombre des congolais mais sans a very good leadership so i would like to ask you to think about us as well we need not only this book but all the books which you think that they will help us to understand very well the history of our country and to know how are we going to deal with the enemies please think about us we are based in cap town.

29. Le samedi 2 mai 2009 à 22:30, par **Engambe**

Kagame sera aussi rejete quand la mafia multinationale et l'occident n'auront plus besoin de lui. Il faut bien comprendre les blancs. Ils n'ont pas d'amis mais ils ont des interets.

30. Le samedi 2 mai 2009 à 22:33, par **le grand mukongo**

J'accuse tous ces imbeciles qui,du fait des leurs propres interets acceptent de collaborer au pillage ainsi qu'a la balkanisation de notre pays. Ils sont de tous ages,les plus jeunes ont,hier, comme moi combattu le regime Mobutu. Que le Dieu Tout puissant qui nous a donne ce pays vous maudissent,vous ainsi qe vos enfants et petits-enfans de generation en generation.

31. Le samedi 2 mai 2009 à 23:40, par **Makasi-hulute**

Oui,le seigneur Dieu est aux control de la souffrance de peuple Congolais.le temps est deja la,que nous ne verons plus Kabila Kagame et les autres.le sang des peuples crie devant Dieu

32. Le samedi 2 mai 2009 à 23:57, par **KANDA NA MOTEMA**

Bravo Charles! Merci de réveiller les intellectuels congolais de leur sommeil et de leur peur! Il a fallu que quelqu'un de loin s'émeuve de calvaire que nous vivons au Congo pour que mes frères congolais se mettent à commenter.Au Congo, nous avons des ventriloques et non des politiciens! Comment expliquer le silence d'un Kamerhe qui se dit démocrate et originaire du grand Kivu sur les massacres,les viols de nos sœurs et frères de l'Est? Où sont les Kiaviro,les Boshab, les She okitundu, les Katumba Mwake....pourquoi vous

vous taisez devant le crime qui se commet au grand jour chez nous? Êtes-vous encore fier de vos diplômés? Où est le patriotisme? Jusques a quand mettez vous fin au gain facile pour crier votre colère sur ce que nous endurons? Comment vous sentez-vous quand vous gagnez de l'argent au prix des sangs se nos compatriotes? N'OUBLIEZ PAS QUE NOUS AVONS COMBATTU MOBUTU 32 ANS DURANT! PERSONNE NE POUVAIT IMAGINER QU'IL QUITTERAIT ET VOUS SAVEZ COMMENT IL EST PARTI ET FINI AVEC LES SIENS ET VOUS.....

FINALEMENT C'EST LE MÊME EXEMPLE QUE AFDL NOUS A MONTRE QUI EST BON ET LOGIQUE: LES ARMES POUR VOUS DÉLOGER. ON CROYAIS A VOUS ET ON AVAIT NOTRE ESPOIR DES QUE VOUS ÊTES ARRIVES ET C'EST COMME ÇA QUE VOUS NOUS PAYEZ MERCI BEAUCOUP, CONTINUER A FERMER LES YEUX SUR LES MASSACRES ET TENEZ VOUS TOUJOURS AUX AGUETS!!!!!!!!!!!!!!
BOSSA/ YAOUNDE / CAMEROUN

33. Le dimanche 3 mai 2009 à 00:05, par **solution: Tosimba Mandoki**

je suis content que ce livre ait été écrit par un étranger. si c'était un congolais, on allait le traiter de tous les noms d'oiseaux: Bembistes, tshisekediste, ngbandiste, kengiste, Nvuembiste, bundu dia kongo, maimai, ...comme si au congo, les hommes ont des yeux qui ne peuvent voir le scandale. Dès qu'ils dénoncent les crimes qu'ils vivent chaque jour la misère, on dit c'est Bemba qui les poussent, c'est Lumbala, c'est Lisanga, c'est Olengha KOY, Bravo Charles et du courage, nous avons besoin des hommes courageux comme toi au Congo car tous nos aînés ont peur de dire la vérité, peur de perdre les avantages qu'ils tirent du régime en place, peur de leur vie....